

★ Wir danken allen Mitgliedern und Unterstützern für ein erfolgreiches Jahr 2019 und wünschen Euch frohe Weihnachten und ein glückliches neues Jahr! ★

Wir blicken auf ein glänzendes Jahr 2019 zurück – mit vielen neuen hochrangigen Graduierungen und Wettkampfplatzierungen: Einen Großmeistertitel im Balintawak (Wolfgang Bäurle), zwei 3. Dan-Graduierungen im Modern Arnis (Jan Gromann, Alek Golinski), einer 3. Dan-Graduierung im Kickboxen (Richard Kröz), zwei 2. Dan-Graduierungen im Hapkido (Richard Kröz, Hans Wieser), zwei 1. Dan-Graduierungen im Modern Arnis (Tilo Zimmermann, Torsten Schnabel) und einer 1. Dan-Graduierung im Kickboxen (Marcus Blauß). Im Wettkampfbereich gab es unter anderem Siege für Judith Ruis (WeLoveMMA, NAGA, DGL, Shooto Kings) und Jan Gromann (ADCC), einen 3. Platz bei der WKU-Weltmeisterschaft im Kickboxen (Meike Knaus) sowie sehr erfreuliche Platzierungen mit unseren Wettkampfteams *Honey Badger* (MMA, Grappling) und *Jin Yu-Fight Team* (Kickboxen). Schön ist vor allem, dass in allen Kampfsportdisziplinen Erfolge zu vermelden sind!

Auch im Schülerbereich bei den Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen gab es ganz viele neue Graduierungen im Karate, Kickboxen, Luta Livre, Modern Arnis, Hapkido und Balintawak - und schließlich sind es ja gerade diese kleineren Erfolge, die die großen dann überhaupt erst möglich machen.

Außerdem haben wir seit Oktober mit Frank Roskam (6. Dan) einen neuen und sehr guten Trainer im Team für eine weitere asiatische Kampfsportart, dem Bo-Jutsu, einer der ältesten Kampfkünste überhaupt.

Vielen Dank für das Dabeisein und auf ein spannendes und ereignisreiches 2020!

Euer

Budo-Keller-Team[★]